

gute Zusammenarbeit mit vielen Helfern und Sponsoren bauen. In bewährter Weise hatten die Pleißäer Vereine gemeinsam mit Schule, Kindertagesstätte und Kirchgemeinde unter Leitung des Heimatvereins das Fest gemeinsam organisiert. Weitere Fotos finden Sie unter www.pleissa-sachsen.de.

Die Akrobatikdarbietung des Vereins „Turnen Artistik Manege e.V.“ begeisterte Jung und Alt. Außerdem sorgten die Schausteller auf dem Festplatz ebenso für eine gute Unterhaltung der Besucher wie die Tanzveranstaltungen im Zelt.



Am Grill und dem Getränkewagen sorgten die Kameraden der Feuerwehr wieder hervorragend für die Bewirtung der Gäste. Hier beim Mittagessen am Sonntag.

Impressionen vom 23. Dorffest Pleiße

Vom 20. bis 22. Juni wurde das 23. Dorffest in Pleiße veranstaltet. Drei Tage erlebten die Besucher ein abwechslungsreiches Programm. Ortsvorsteher Michael Nessmann konnte wieder auf die



Der Auftritt des Schulchors der Grundschule unter Leitung von Ina Gehlsdorf war wieder einer der Höhepunkte im Veranstaltungsprogramm des Samstags im Festzelt. (Foto: Claudia Dietrich)



Traditionell wurde am Sonntag wieder der Schützenkönig im Armbrustschießen gekürt. In diesem Jahr holte sich Karl-Heinz Reinhold den Titel mit 28 von 30 möglichen Treffern. Zu Ehren des Schützenkönigs gab es Salut mit Gewehren und Kanonen. „Wir treffen uns nicht nur zum Schießen, sondern haben auch einen tollen Zusammenhalt im Verein. Auch die Frauen sind bei uns regelmäßig mit dabei“, berichtete er.



Die Akrobatikdarbietung des Vereins „Turnen Artistik Manege e.V.“ begeisterte Jung und Alt. (Foto: Claudia Dietrich)